

梅雨空の中の体育大会練習

うっとうしい梅雨の季節になりました。梅雨空のもと、生徒の大きなかけ声と共に体育大会の練習が始まっています。今年度は創立30周年の記念体育大会にあたります。生徒は成功に向けて頑張っている練習をしています。週間予報では雨ですが何とかお天気もってくれ、予定どおり11日(土)に実施したいものです。保護者や地域の皆様のご来校をお待ちしています。

1・2年生学力生活実態調査終了

本校では5月30日(月)に1年生が、翌31日(火)に2年生が尼崎市学力生活実態調査を実施しました。今年度の結果が出るのは秋ですが、昨年度の結果を紹介しておきます。

常陽中学校生徒の学力は尼崎市内では十分平均以上でありました。昨年は、授業が成立しなくなり、保護者の皆様には大変ご心配をおかけしました。育友会の有志で校内巡視をしてくださったり、教育委員会の方が大勢来て下さったりしましたが、お陰様で、本年度は様子が随分変わりました。

5月25日(水)の授業参観には多数お越しいただきました。授業をご覧いただいた方々の安堵の表情を見て、ホッといたしました。勿論、まだまだですがこれで何とかスタートラインに立てたかなと思います。

生徒一人一人が真剣に授業を受け、集中して先生の説明を聞き、宿題や予習復習等の日々の学習に取り組めば、飛躍的に学力はついてきます。一人ではなかなか頑張れなくても、クラスの雰囲気や自然と力がついていた、そんな学級、学年、学校を実現していきます。

秋の、調査結果が待ち遠しいです。なお、3年生は実施しませんが、その代わりに、7月7日(木)に市内一斉で実施する検証テストがあります。

効率的な勉強方法は？

中間考査を終了した後の5月30日に、朝礼で話した内容です。大事なことなので、もう一度紙面にまとめておきます。

テストは終わってからが大切

定期考査の大事なところは、事前のテスト勉強はもちろんですが、答案用紙を返してもらってからにあります。点数が良かった悪かったと一喜一憂するだけでなく、何処が出来て何処が出来なかったのかを自分で掴んでおくことです。「あ～あ。終わった。終わった。」とそのままで放っておく人が結構いますが、せっかく勉強したんだから、アフターケアをおろそかにしないことが、賢い学習法といえます。

テスト問題や解答をファイルする

まず、問題用紙や解答用紙はバラバラにせず、きちんとファイルにとじておきましょう。ファイルすることによって探す手間が省けることと、後々のテスト勉強(実力考査などの)が

次に、出来なかった問題をもう一度新しいノートを作ってやり直しておきましょう。一度、やった問題だから二度目は解けるだろうと思いがちですが、これが案外出来ないものです。そしてここが大事ですが、さらに時間をあけてから、もう一度解いてみるのです。これをテストのたびに繰り返すだけで、皆さんの実力は確実にアップします。短時間で一番効果の上がる勉強方法です。

時間をおいてからもう一度解いてみる

以上の3点を話しました。

その上で、自分の勉強方法を見直す必要もあるでしょう。どんな方法が自分に合っているのかは、人それぞれです。きっと、担任の先生や、教科の先生が的確なアドバイスをしてくれます。自分にあった賢い学習方法を早く身につけられたら、自信と実力がついてきます。